



DICCIONARIO ESPAÑOL

Jonny Morales

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Jonny Morales ha contribuido al diccionario con 58 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo
amp.significadode.org

acemil

Acemil es una degeneración de la palabra *acemila* pero con "a" al final y cuyo significado es burro o asno. Quizás como *acemila* es mula, quitarle la *a* es para intentar masculinizar la palabra al intentar describir al burro.

agendar

Agendar, es una palabra, mas bien un palabro muy de moda entre ejecutivos y comerciales para expresar que van a registrar una visita, un acto, una tarea en su agenda personal.

aided

Hola Aided,

La palabra **aided** significa asistido en inglés, en castellano se usa tambien como nombre propio que viene del griego *aideé* y quiere decir "persona modesta y nombre".

antonimo de tristisimo

El antónimo se refiere a indicar justo lo contrario del significado de una palabra. En este caso *tristísimo* es un aumentativo de la palabra *triste* luego el antónimo de *tristísimo* seria *super feliz*, *alegre*, *encantadísimo*.

aprestad wikipedia

aprestad es la forma verbal imperativa del verbo *aprestar*, cuyo significado bien puede ser preparar o dejar listo algo. En la wikipedia aun no existe una pagina que hable sobre *aprestad*.

Un saludo

bitcoin

El **bitcoin** recientemente ha sido considerado en USA como una materia prima soportando toda la regulación que requiere la materia prima en ese país, al igual que el petroleo, la plata, el oro etc.. La fortaleza de la criptomoneda **bitcoin** reside en que es finita y no manipulable, es decir no se puede dar a la maquina

de imprimir billetes como lo hacen actualmente los bancos centrales de las economías mas desarrolladas del mundo para generar un efecto de riqueza ficticio.

bremain

El **Bremain**, es justo todo lo contrario al Brexit y significa la permanencia del reino unido en europa. Se compone de las palabras British, reino unido y maintain de mantener.

brexit

Efectivamente el 26 de junio del 2016 los británicos votarán en libertad si quieren seguir siendo miembros de la unión europea. Parece que según las encuestas el NO al **brexit** ganaría por muy poco al SI. Los ingleses no se complican al nombrar nuevos conceptos y como lo que se juega es la salida (EXIT) del reino unido (BRITISH) pues **BRexit** y a correr. Con Grecia hicieron algo parecido GREXIT.

carancanfunfa

En el lenguaje lunfardo hablado en argentina se utiliza para definir el baile del tango cuando este se realiza con cortes ademas de a todas aquellas personas que lo practican.

caranchoa

Insultos proferidos por blogger llamado mrbomba a un repartidor de paquetes dentro de una broam de camara oculta. Cara anchoa o **caranchoa** es decirle a alguien que tiene la cara como la de una anchoa, osea llamarle feo de cojones.

cdo cargo directivo

El CDO es el cargo directivo de nueva creación en el mundo digital dependiente directamente del CEO que digamos es el máximo responsable de la empresa. **El CDO** tiene como labor principal la de empujar la estrategia y la organización empresarial hacia las nuevas tecnologías y al mundo digital. Normalmente son personal con dominio absoluto del mundo digital e internet y con grandes capacidades de gestión.

cerdilla

Se añade el prefijo DES al verbo crear, y sintiendolo mucho no se pude negar la creacion de algo que esta mas orientado a una idea. Descrear por tanto no estaria bien dicho, se podria decir en cambio, destruir o algo asi. No se con que intencion quieres usar la palabara.

Un Saludo

deshinibirse

Hola Lara,

 La palabra deshinibirse se utiliza para expresar que una persona ocasionalmente o con cierta frecuencia pasa por encima de sus verguenzas, de sus prejuicios o de sus concepciones para hacer algo que nunca ha hecho o que le supone un gran esfuerzo personal. Hay mucha gente por ejemplo que toma drogas para deshinibirse y hacer cosas que en circunstancias normales no haría, como hablar con desconocid@s, subirse a una mesa a bailar bachata...

Un Saludo

disctrictos

Creo que la palabra por la que quieres preguntar no es districtos es mas bien distritos sin "c". Los distritos son divisiones por zonas que se hacen en las grandes ciudades del mundo para organizar mejor a sus habitantes y necesidades

dudencia

Hola Arely

 Dudencia creo que quiere expresar duda pero seguramente mal escrita, en vez de dudencia habria que escribir "La duda". Dudencia no es un palabra existente en el diccionario de la RAE y por lo tanto yo me olvidaria de esa palabra, como mucho pensar que el que la dice pretende expresar dudas.

Un Saludo

ecolúcida

Ecolúcida con acento en la u es incorrecta debe escribirse sin acento y su significado es cuando una ecografía da algún tipo de resultado positivo, se detecta alguna formación extraña que debe investigarse. Estas formaciones pueden ser quistes, tumores, roturas etc..

el nombre shamila

shamila es un tipo de danza oriental, mas conocida coloquialmente como la danza del vientre. Tipo de baile popularizado por la cantante Shakira, supongo que la cantante cogió de esta palabra su nombre artístico ya que empiezan las dos por "SHA".

etringita

La **etringita** es una sal compleja que se forma en el cemento cuando se añade yeso a la mezcla para regular el tiempo de fraguado, durante este proceso la etringita no es perjudicial y se le llama etringita primaria. Si esta se produce en otras fases del proceso puede ser perjudicial ya que tiene un alto poder expansivo y puede hacer que se desprendan pedazos cuando se seca.

fovia

FOVIAL, es el nombre de una empresa pública del Salvador que se dedica al mantenimiento y restauración de infraestructuras viarias como carreteras autopistas y demás. Puedes acceder a ver más información en www.fovia.com

frm

frm significa la extensión que asigna vb 6.0 a los ficheros de su entorno de desarrollo que contienen la especificación y líneas de código de formularios. Los formularios **frm** en vb son diseños de pantallas de windows con código incrustado en los diferentes elementos añadidos al mismo.

garbiñe

Así se llama la hispano-venezolana y reciente campeona del Roland Garros, Garbiñe Muguruza.

ghjyliug

Una tontería escrita por un idiota

gora alka eta

Como todo, siempre hay que ver en que contexto se daba. Resulta que un títere salía con la famosa pancarta que decía **gora alka eta** y el otro títere acto seguido se desmayaba. La sorna estaba en que se supone que el títere de la pancarta estaba contento con la gestión del alcalde del pueblo y en vez de escribir en la pancarta gora alkatea (Que es como se dice en euskera ¡ *viva el alcalde* !) escribe incorrectamente lo de **Gora alka eta** , que no significa nada en euskera. Espero aportar algo de luz al tema.

un saludo

imágenes hiperecoicas

En el análisis de una radiografía las **imágenes hiperecoicas** son aquellos espacios de la radiografía que se ven nítidamente generalmente estos espacios suelen coincidir con líquidos, huesos o cartílagos.

insurtech

Tecnologías de la información disruptivas aplicadas al sector del seguro, estos nuevos anglo palabros como insurtech, fintech etc.. se están comiendo poco a poco el castellano, parece que en el sector de nuevas tecnologías hablar con palabras en inglés da un prestigio extra. **Insurtech** en castellano sería algo así como AseguraTec, no suena tan guay o cool como pensarían algunos.

jjoo

Los JJOO son las siglas de los juegos olímpicos que se usan sin puntuación y a la carrera. La razón de que sea JJOO y no JO a secas es porque cuando se utilizan siglas para abreviar se duplican las iniciales si se trata de algo en plural. Si fuese Juego Olímpico sería JO pero como son juegoS olímpicoS se escribe JJOO. Hay otros ejemplos de este concepto como el de las comunidades autónomas en España, deberían ser CA pero se escribe CCAA.

Espero que te sirva

kon tiki

Es el nombre de un Dios inca , el viracocha, en sus orígenes llamado kon tiki. Además un famoso explorador noruego usó ese nombre para darle nombre a su embarcación, con la que recorrió el Pacífico y la Polinesia para demostrar que los sudamericanos en el período precolombino pudieron alcanzar las islas polinesias.

la expresion a machete

A machete es una expresion usada para indicar que una accion o tarea se hace empleando toda la energia disponible sin deparar en gastos o pensamientos que puedan hacer venirse abajo la accion. Ir ciego a por algo podria ser una expresion similar.

Juan viendo que le robaron la cartera fue a machete a por el ladron a pesar de que este iba armado.

letanica

Letánica proviene de letanía y puede ser cuando algo se hace especialmente pesado o alargado en el tiempo.

manta guapo

El otro dia escuché a mi sobrino (12 años) decirle eso a un compañero de clase, en el contexto que lo dijo queria decir que el deportivo que acababa de pasar era muy bonito. Le dijo lo siguiente: Hey mira ese coche que acaba de pasar es **manta guapo**. algo asi como muy guapo, muy bonito etc.. en el argot juvenil

memes

Los **memes** son unas fotografias trucadas con un programa de edición de fotos en donde se escribe un mensaje con animo de hacer un chiste y o que se expanda por las redes sociales. Muy de moda en las redes sociales y con un alto efecto viral **los memes** se suelen realizar cuando algun personaje o evento de la vida publica se convierte en algo ridículo.

orbelin

Orbelin , es un apellido bastante usado en México. Uno de los personajes mas conocidos en méxico con ese apellido es el doctor **Orbelín Soberanis Ramos** e que es el presidente de la mesa directiva de la **Asociación Mexicana de Epidemiología Veterinaria, A.C. (AMEV)**

organización celular

La **organización celular** es un concepto mediante el cual se explica como las celulas se organizan, comunican y trabajan para conseguir un objetivo común. Un ejemplo de esto puede ser como las células especializadas hepáticas se organizan para construir tejido del hígado

pulqui

Pulqui fue un avión a reacción diseñado y construido en Argentina hacia 1947. Fue el primer avión de este tipo en fabricarse en Latinoamérica, y el noveno en todo el mundo.

que significa prexy

Palabra sajona que utilizan para denominar a un presidente de una organización o estructura, por lo general de tipo educativa. En castellano prexy vendría a ser lo que coloquialmente entendemos como "El presi".

quedar por la pata de los caballos

Expresión que se usa para expresar que alguien se ha quedado en ridículo delante de todos

reshoring

El **reshoring** es cuando una empresa que en su día sacó su producción de su país a otro con mejores condiciones empresariales con ánimo de maximizar su beneficio operativo, ahora retorna esa producción a su país de origen porque las condiciones han cambiado y es más favorable hacerlo "en casa". Después de años de globalización parece que el reshoring está a la orden del día ya que los costes laborales y los estándares de calidad se han vuelto en contra de las empresas.

reventar a alguien

Es una amenaza velada contra la integridad física de una persona, cuando se dice te voy a reventar es que se está dispuesto a golpear o agredir a otra persona hasta límites insospechados.

rufi

Rufi, contracción del nombre Rufino, se usa para llamar cariñosamente a personas con este nombre.

rusher

Los **rushers** y las rusheras son fieles seguidores de una famosa serie de televisión emitida por el canal de pago Nickelodeon en el año 2009, basada en la historia de cuatro jugadores de hockey convertidos en estrellas de una boy band. Serie para adolescentes.

significado de alcohemia

hola,

alcohdemia no existe, seguramente lo que quieres preguntar es sobre alcoholemia o tasa de alcoholemia. Es la cantidad de alcohol que circula por tus venas. Cuando esta, está muy elevada se suelen cometer errores, como escribir mal las palabras o categorizarlas mal.

Un Saludo

supremacista

El supremacista es aquella persona que considera una sociedad, raza u organización superior a todas las que le rodean . Un supremacista por excelencia fué Adolfo Hitler.

taco de ojo

Hola Dul,

Taco de ojo es una expresión que se utiliza cuando te estas comiendo a alguien con la vista "echando un taco de ojo"; estas observando algo con gusto por su belleza. Generalmente referido a personas.

totochilo

Melissa,

El termino **totochilo** se utiliza en México para denominar algún tipo de pajarito coloreado. También es una expresión que se usa coloquialmente para referirse a alguien de forma cariñosa.

verdidulce

Es el nombre de una empresa argentina dedicada a la venta de verduras y frutas en forma de ensaladas, batidos y formas diferentes de presentación. De tal forma que mezclan verduras con frutas dulces de ahí su nombre **verdidulce**, verduras y dulce que le dan las frutas. No es más que un juego de palabras, la palabra como tal no existe. Te dejo un enlace a su web

<https://es-es.facebook.com/verdidulce>

Saludos

voto razonado

Hola Luis Alberto,

 Un **voto razonado** se dice de aquel voto que se da usando los parametros lógicos de la razon y de las ideas principalmente. Justo en el lugar opuesto esta el voto irracional en el que factores mas de corte sentimental son los que prevalecen. Lo ideal en una democracia obviamente es el **voto razonado** ya que el otro tipo de voto puede llevara a una nacion u organización al desastre.

wsl surf

Son las siglas que la **A**sociación de **S**urfing **P**rofesional quiere dar ahora al nombre de su circuito mundial de surf. El ASP world tour es un recorrido que hace la asociación por los mejores spots surferos del planeta donde los mejores 40 surfers mundiales compiten por el trofeo. Ahora quiere hacer una especie de liga para cambiar el sistema de competición, esta liga se llama WSL o **W**orld **S**urf **L**eague.

y 6

Y 6 en colombia es un rango horario en que baja la presión policial por ausencia de estos que aprovechan los delincuentes para delinquir.

zip

El formato **ZIP**, además de lo que comenta el señor Penichet, en informática es un tipo de compresión de ficheros digitales. Todos los ficheros que están comprimidos siguiendo este estándar llevan la extension **.ZIP** al final del mismo.